
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ７   ５番 議 員    中 村 絵 理 

質問事項１ 基山町地域公共交通の現状と課題について 

質問の要旨 

基山町がコミュニティバスの運行を開始してから約９年、本町の地域

公共交通は、高齢化が進む住民の「生活の足」の確保と町民の利便性向

上を目指し、日々努力を続けている。 

しかし、未だ１日４便の配車しかない地区や乗り継ぎの問題等、多く

の課題も山積していることは否めない。 

今回は、現在の取組内容と進捗状況について、また、更なる利便性向

上のため、今後はどのような取組を検討し計画しているのかを問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 基山町地域公共交通の利便性向上について、令和４

年度の取組を具体的に示せ 

 

(２) 運転免許自主返納の支援内容を示せ 

 

(３) デマンドタクシー等、地域における輸送資源を総動

員する計画は進んでいるのか 

町 長 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

 

質問事項２ 高齢者向け便利帳の作成について 

質問の要旨 

先日、ある住民の方から、高齢者向けの便利帳があれば大変嬉しいと

の要望の声があった。 

隣の鳥栖市では、令和４年８月現在の保存版「買物支援協力店」の冊

子を作成して配布している。 

高齢者の方々にとって、日々活用できる読みやすい便利帳の存在は、

安心な生活の一助となるのではないかと考え質問する。 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 日々の生活において、一人暮らし、または二人暮ら

しの高齢者の方々から町に届いている声はどのよう

なものがあるのか具体的に示せ 

 

(２) 本町に鳥栖市のような情報冊子はあるのか  

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 


